



Queridos amigos y benefactores de la Fundación Padre José Marx SVD:

Realmente el tiempo se escapa de nuestras manos llevándonos tan pronto a un nuevo fin de año donde celebramos un nuevo nacimiento del Niño Dios.

Es lindo en éste viaje dar una mirada hacia atrás y ver las huellas que se ha dejado, las sonrisas que se han despertado, las familias que se han educado, los enfermos que se ha ayudado y siempre siguiendo esta frase usada a menudo por el P. José

“amar es construir para los demás todos los días”.

Con esa clara medida del amor, con gusto queremos compartir con los amigos y bienhechores, tantos los de Argentina como los de otros países, especialmente su Alemania natal, la situación entre los indígenas guaraníes, y ante todo expresar la gratitud a las personas que apoyan con la oración y aporte económico este servicio misionero a favor de la vida.



En las escuelas primarias tuvimos incremento importante de niños en algunas escuelas y disminución en otras, pero como dice el Papa Benedicto XVI la migración es obra de la Providencia, y allí encontramos nuestra oportunidad para la caridad con los que empiezan una nueva vida. Así en Yvy Poty de San Ignacio, se comienza con la construcción de un salón de alfabetización, ya se iniciaron las primeras clases, aun falta mucho, como el agua potable, viviendas y energía eléctrica. Las jóvenes Misioneras voluntarias han prestado importante aporte en las escuelas, Marietta enseñó alemán a los niños a pedido de la comunidad en Guaporaity que lleva el nombre del P. José Marx, y con mucho orgullo los niños fueron a compartir con la audiencia de Radio Guadalupe lo que aprendieron en la clase de alemán.

La Hna. Silvia ssps dirigió un día de convivencia con Jesús “para amar más y mejor a Dios” en todas las escuelas primarias y docentes de la secundaria con la ayuda del P. Silvio Troche. Con el Hno. Hugo Castro SVD, la conductora radial Cristina Acosta y Jorge Acosta, Agustín Ocampo, Cristina Duarte y Sonia Ocampo, jóvenes locutores mbya de Katupyry hacen conocer la cultura mbya guaraní en la Radio Guadalupe Internacional de Capióví, este espacio es muy importante ya que los indígenas en todo el país son invisibles en los medio de Comunicación y en nuestro entorno existe un gran desconocimiento de la riqueza cultural mbya guaraní contados o narrados por ellos mismos.



En año 2012 también tuvo frutos en la comunidad de las escuelas EFA. Se desarrollaron más líneas de formación profesional en actividades agropecuarias y en oficios, además de carreras del nivel Superior de carácter técnico.

Las dos nuevas EFA que iniciaron este año (EFA Santos Mártires y EFA Padre José Marx) tuvieron un muy buen inicio gracias a la cooperación y esfuerzo de la comunidad local, la BFW de Alemania, el gobierno de Misiones y otros que apoyan estos nuevos emprendimientos educativos.

Y con mucha satisfacción y alegría queremos compartirles que estamos próximos a inaugurar en el Profesorado una de las grandes obras soñado en vida por Padre José Marx SVD, la primer cabaña de selección y cría de Abejas Reinas; es esta una iniciativa que hemos impulsado gracias a la gran cooperación del experto apícola Sr. Erich Karl Faltus miembros de BFW y representante del SES (Senior Experten Service), en articulación con el Programa Apícola de la Provincia de Misiones dependiente del Ministerio del Agro y la Producción. Este proyecto contribuirá de manera significativa en la actividad apícola pero al mismo tiempo en el cuidado de nuestro medio ambiente dado la

favorable incidencia que tiene esta actividad a partir de la polinización. Ya hemos podido entregar como primera experiencia a diversos pequeños y medianos productores la primera tanda de 200 reinas sobre los cuales haremos un seguimiento pormenorizado de su evolución e impacto. A todos quienes hicieron posible contemos con la presencia del Experto Sr. Faltus agradecemos infinitamente su generosidad.



Y así la primavera está viva en nuestra región y en toda la obra del P. José Marx que sigue dando hermosas flores y muy buenos frutos. Así también celebramos el sábado 3 de noviembre 2012 el tercer aniversario de la Fundación Padre José Marx SVD, con una Santa Misa en la Plaza de la Hermandad en Ruiz de Montoya con la presencia de un gran número de vecinos.

Ésta fue presidida por el P. Juan Wilman presidente de la misma. Luego de finalizada el intendente municipal Ing. Aníbal Vogel recordó al "P. José como

a un visionario, una persona a quien muchos no entendimos, porque veíamos que llegaba tarde a los eventos. Pero lo que no teníamos en cuenta era la magnitud de lo que él estaba haciendo. Hoy también, el P. Juan en quien recae la continuidad de su trabajo, lo vemos que semana tras semana sale a recorrer la Provincia, visitando las EFA y los fines de semana tiene sus obligaciones pastorales en sus capillas de Ruiz de Montoya."



Por todo ello, agradecemos a ustedes todos los gestos y acciones para continuar éste gran y hermoso trabajo iniciado hace 40 años por el P. Marx. Sabemos que solamente juntos podemos hacer de éste mundo un lugar más solidario y justo para todos. Que estas fiestas de Navidad y Año Nuevo despierten en muchos corazones el deseo de hacer una obra de bien por el que menos tiene. Saludos cordiales,

A handwritten signature in black ink, reading "Juan Wilman SVD". The signature is written in a cursive style.

Padre Juan Wilman SVD

Contactos y consultas al:

Dirección Postal: FUNDACION PADRE JOSE MARX SVD

Jose M. Estrada 194 – (3332) CAPIOVI – Misiones – Argentina

Teléfono: +54 3743 493009 (Sr. Silvestre Strieder – Secretario Fundación)

Email: fundacionpadrejose@gmail.com

Puede ayudarnos con su donación DEPOSITANDO EN:

BANCO MACRO SA – SWIFT BOSUARBA

Sarmiento 447 C1041AAI - Buenos Aires - República Argentina

FUNDACIÓN PADRE JOSE MARX SVD

CUIT: 30-71133114-6

Cuenta Caja Ahorro: 4-024-0945832929-5

CBU: 2850024-9 4009458329295-8